



**EXPONE ESTRATEGIA.** — Washington, octubre 2. El Presidente Ronald Reagan presenta al Secretario de Defensa, Caspar Weinberger, para que conteste preguntas de los periodistas hoy viernes, en la Casa Blanca. El Presidente expuso su plan estratégico para emplazar 100 proyectiles MX-100, así como la construcción masiva de nuevos aviones bombarderos. (Radiofoto de AP).

## Reagan Insta Emplazar Cohetes en Plan Defensa

WASHINGTON, octubre 2 (AP).— El Presidente Ronald Reagan instó hoy al emplazamiento de 100 cohetes tipo MX, a la producción del bombardero B-1, engavetado por el Gobierno anterior, y al desarrollo de un avión supersigiloso, capaz de atravesar las defensas de radar.

El plan costaría a los Estados Unidos 180,300 millones de dólares. El Presidente rechazó la opción de transportar los MX alternativamente en varios centenares de silos menores de Utah y Nevada, y decidió en cambio colocar muchos de los nuevos proyectiles en los silos de modelos anteriores, como el Minuteman y el Titán II.

El plan contempla que los cohetes y los bombarderos estén listos para entrar en operaciones en

### Irán Bombardea Hidroeléctricas de Iraq

BEIRUT, octubre 2 (UPI).— Irán bombardeó hoy con aviones de combate cuatro estaciones productoras de energía hidroeléctrica en Iraq.

El Gobierno de Bagdad no emitió hasta el momento ningún comunicado en torno a los ataques aéreos, en tanto que Irán anunció que sus aviones causaron grandes daños en instalaciones localizadas en el Norte y el Sur de Iraq.

Un comunicado militar difundido por PARS, la agencia oficial del Gobierno de Teherán, dijo que jets de la Fuerza Aérea de Irán, "en represalia" por el ataque de "objetivos civiles" en la región de Abadán, bom-

—Favor pase a la página 29.

1986.

Reagan pidió la construcción de 100 bombarderos B-1, que su predecesor en la Casa Blanca, Jimmy Carter, había considerado innecesarios.

El avión sigiloso, capaz de volar sin ser detectado por las pantallas de radar, será desarrollado hacia la década de 1990.

### Producción Alimentos Baja y no Cubre Demanda

WASHINGTON, octubre 2 (AP).— El crecimiento de la producción de alimentos mundial está disminuyendo y no será suficiente para cubrir la demanda si la población mundial sigue creciendo, según un informe dado a publicidad hoy por un grupo de estudios poblacionales.

Esto significa que los precios de los alimentos seguirán aumentando en el futuro, dijo el autor del informe, Lester R. Brown, del Worldwatch Institute.

Según su estudio, publicado por la empresa pri-

El Gobierno calculó que el precio total del programa ascenderá a 180,300 millones de dólares durante los próximos seis años, a partir del año fiscal que comenzó ayer.

Reagan instó también a reforzar varios otros sectores de la fuerza estraté-

—Favor pase a la página 29.

vada Population Reference Bureau, la disminución del crecimiento de la producción de alimentos se debe a la pérdida mundial de la capa superior del suelo, la conversión de terreno agrícola a usos no agrícolas, los aumentos en costos energéticos, el uso de fertilizantes químicos dado cada vez menos resultados y la creciente competencia entre producción de alimentos y energía como un uso para las cosechas.

"La duplicación de la

—Favor pase a la página 32.

### Reagan Dice:

## Mi Gobierno no es un Desfile de Millonarios

WASHINGTON, octubre 2 (AP).— El Presidente Ronald Reagan, criticado por los demócratas por encabezar lo que calificaron como un "gobierno de alta sociedad", insistió en que creía que no se gastaban dólares de los contribuyentes en lujos y que su gobierno "no es un desfile de millonarios".

Y después de todo no se dirá a los niños que coman ketchup (salsa de tomate) como verdura, dijo en una alusión a una propuesta del exceso de celo burocrático planteada en las discus-

siones sobre las formas de economizar en los costos de los almuerzos escolares gratuitos.

Se le preguntó ayer a Reagan en la conferencia de prensa televisada si creía que era "suficientemente sensible al simbolismo republicano de los tapados de visón, luminas y un juego de porcelana de 1,000 dólares por pieza en la casa blanca mientras se decía a los niños de los barrios más pobres que comieran ketchup como si fuera ver-

—Favor pase a la página 29.

# Serán Nacionalizados Bancos Privados Francia

PARIS, octubre 2 (EFE).— Los principales Bancos franceses privados —36 en total— serán nacionalizados, pero no "estatizados", afirmó hoy el Primer Ministro francés Pierre Mauroy, refiriéndose a la posibilidad que tendrán de continuar con una gestión autónoma.

Anunció el Primer Ministro tres puntos esenciales de la futura nacionalización de un amplio sector del crédito:

—Se tratará de conciliar la autonomía de gestión con la función de interés general que les corresponderá.

Mauroy subrayó que el sector Bancario no se convertirá en un servicio público "del tipo de correos, por ejemplo" y seguirá funcionando bajo la responsabilidad del Consejo de Administración.

—No tendrá la nacionalización efectos desfavorables para el empleo, por tomarse en cuenta las redes actuales y no ser efec-

tuadas "reagrupaciones o desmantelamientos".

—El sistema Bancario será pluralista y competitivo, pues no se trata de "crear un Banco Nacional centralizado, que agrupe todos los circuitos".

El proyecto gubernamental será presentado a la Asamblea, en principio,

el 8 de octubre. Pero para ello la Comisión Parlamentaria que lo prepara deberá trabajar noche y día, pues la oposición no cesa de presentar enmiendas para conseguir, mediante maniobras dilatorias de procedimiento, que se retrase la adopción del texto.

## Palestinos Acusan a E.U. Obstruir Admisión FMI

WASHINGTON, octubre 2 (AP).— Representantes palestinos acusan hoy a los Estados Unidos de utilizar "toda clase de presiones y medidas" para obstruir la admisión de la organización para la Liberación Palestina como observador en el Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional.

Rifaat Al-Nimr, co-Presidente del Fondo Nacional palestino, dijo en una rueda de prensa al finalizar la reunión anual del BM y el FMI que la posición norteamericana refleja "la influencia de los judíos en este país".

La OLP solicitó status de observador en las dos instituciones en 1979, pero se le ha rehusado principalmente como resultado de la oposición norteamericana, según se informó.

Estados Unidos afirma que la OLP es una entidad política y no financiera y que por lo tanto no reúne los requisitos para ingresar en esas instituciones, ni siquiera como observador.

Pero la OLP ha dicho que su agencia económica especializada, el Fondo Nacional Palestino, parti-

—Favor pase a la página 13.

## Ex Rehenes de Irán Piden Indemnizaciones

WASHINGTON, octubre 2 (EFE).— Dos funcionarios del Departamento de Estado, retenidos como rehenes en Irán durante 444 días, demandaron a los Gobiernos de Irán y Estados Unidos y pidieron 10 millones de dólares en compensación por daños y perjuicios.

En su demanda, de 28 páginas, Alan Golacinski y Malcolm Kalp afirman que experimentaron sufrimientos y angustias durante su cautiverio en Irán.

El abogado de los dos ex rehenes dijo que la querrela tiene como objetivo "establecer el principio de que alguien puede demandar legalmente a un Gobierno extranjero por actos de terrorismo.

También se trata de determinar así la validez del acuerdo concluido por el

—Favor pase a la página 13.

## Cooperación con E.U.A. Depende Venta Aviones

JEDDAH, Arabia Saudita, octubre 2 (AP).— Los dirigentes sauditas están convencidos que la cooperación política y estratégica de su país con los Estados Unidos será afectada adversamente si no se concreta la operación de venta de los aviones de observación con radar denominados Awac, dijo hoy una fuente oficial.

Entretanto, el Ministro saudita de Relaciones Exteriores, Principe Saud, se reunió hoy con el Secretario norteamericano de Estado, Alexander Haig, que compareció ayer ante el Comité de Relaciones Exteriores del Senado para informar sobre el controvertido acuerdo.

La fuente oficial saudita señaló que muchos dirigentes de ese país pronosticaban un inevitable enfriamiento de relaciones

con los Estados Unidos, si el Congreso no aprobaba la venta de los Awacs y varios elementos destinados a aumentar el radio de operación de los cazas F-15 que ya tiene Arabia Saudita.

No hubo aquí una reacción inmediata sobre la declaración del Presidente Ronald Reagan en su conferencia de prensa de ayer, de que los Estados Unidos no permitirían que Arabia Saudita cayera en poder de fuerzas que amenazaran con cesar el suministro de petróleo al Oeste, ni permitiría la caída del Gobierno saudita como le ocurrió al del Sha de Irán en 1979.

Pero el Secretario General de la Liga Árabe, Cheddi Klibli, de Túnez, dijo en las Naciones Unidas: "lo

—Favor pase a la página 13.



**WALESA ES REELECTO.** — Gdansk, Polonia, octubre 2. El líder del Sindicato Solidaridad, Lech Walesa, levanta un ramo de flores, después de su victoria al ser reelecto presidente de ese movimiento sindical, hoy. Lo rodean simpatizantes y miembros de esa agrupación. Walesa tuvo fuerte oposición pero al final salió triunfador. (UNIFAX II de UPI).